

POLÍTICA DE PRIVACIDAD DEL CANAL ÉTICO DE DENUNCIAS



Esta Política de Privacidad tiene como objetivo informarte sobre cómo recopilamos, utilizamos y protegemos la información personal que nos proporcionas, en base a la regulación de la legislación vigente en España, siendo la más destacada la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD), que adapta la legislación española al Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, conocido como el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD).

Estas normativas establecen los principios y las obligaciones que debemos cumplir en el tratamiento de datos personales, asegurando su integridad, confidencialidad y respeto a los derechos fundamentales de las personas.

A través de esta Política de Privacidad, te proporcionaremos información detallada sobre cómo manejamos tus datos personales, los derechos que tienes en relación con ellos y las medidas que implementamos para garantizar su seguridad.

1. Identificación:

La presente Política de Privacidad se aplica al Canal Ético de Denuncias de la Confederación de Empresarios de Ferrolterra, Eume y Ortegá (COFER), con domicilio en Cantón de Molíns, 8-9 15404 Ferrol (A Coruña) y número de identificación fiscal G70199112.

2. Información y Consentimiento:

Al utilizar nuestro Canal Ético de Denuncias, el usuario reconoce haber leído y entendido esta Política de Privacidad, otorgando su consentimiento expreso al tratamiento de sus datos personales de acuerdo con lo establecido en la misma.

3. Obligatoriedad de Facilitar los Datos:

La participación en el Canal Ético de Denuncias es voluntaria. Sin embargo, para llevar a cabo investigaciones efectivas, en algunos casos, puede ser necesario proporcionar información identificativa y detallada relacionada con la denuncia.

4. Finalidad del Tratamiento:

Los datos personales recopilados a través del Canal Ético de Denuncias se tratarán exclusivamente con el propósito de gestionar, investigar y resolver las denuncias recibidas, así como para garantizar la integridad y la ética en nuestra organización.

5. Tipos de Datos Tratados:

Los datos tratados podrían incluir, entre otros, nombres, fechas, lugares, descripciones detalladas y cualquier otra información proporcionada voluntariamente por el denunciante.

6. Legitimación del Tratamiento:

El tratamiento de datos personales en el Canal Ético de Denuncias se basa en el consentimiento del usuario, así como en el interés legítimo de la organización en mantener un entorno ético y seguro.

7. Destinatarios de los Datos:

Los datos recopilados se compartirán únicamente con el personal autorizado encargado de llevar a cabo la investigación correspondiente. No se divulgarán a terceros sin el consentimiento explícito del denunciante, a menos que sea requerido por la ley.

8. Conservación de los Datos:

Los datos personales se conservarán el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la que fueron recopilados y para cumplir con las obligaciones legales correspondientes. Posteriormente, se procederá a su eliminación de manera segura.

9. Ejercicio de Derechos:

El denunciante tiene derecho a acceder, rectificar, limitar o eliminar sus datos personales en cualquier momento. Para ejercer estos derechos, puede contactar con cofer@cofernet.com especificando el motivo de su solicitud.

10. Medidas de Seguridad:

Se implementarán medidas técnicas y organizativas apropiadas para garantizar la confidencialidad, integridad y seguridad de los datos personales recopilados a través del Canal Ético de Denuncias.

Esta Política de Privacidad puede estar sujeta a actualizaciones. Se recomienda revisar periódicamente esta información para estar al tanto de cualquier cambio.